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                                                                    в Костромеzakprf44.ru

Наступает главный детский праздник, который 
завершает все майские торжества — День пионерии. 

Первые пионеры появились в Советском союзе 
в 1922 году. Они жили интересами своей страны и 
своего народа, делили с ней все радости и тяготы 
жизни. Страна, невзирая ни на какие трудности, 
строила Дворцы и Дома пионеров, пионерские лагеря, 
детские сады, школы, стадионы. На весь мир гремела 
слава о красивейших пионерских здравницах «Артек», 
«Орленок», «Океан».

Мог ли в те годы хоть кто-то предположить, что 
капитал возьмет реванш? Но это случилось. Первое, за 
что взялись «хозяева» нового порядка, – за перекрой 
истории, очернение советской эпохи. С подачи 
американцев Советский Союз назвали империей зла. 
Но СССР был империей добра. 

Начиная с 1992 года пионерия оказалась в опале. 

Взвейтесь кострами, синие ночи

Изменилась стоимость 
подписки на 6 месяцев — 

77 руб.  10 коп.

Подписной индекс издания 
«Что делать? в Костроме»

ПОДПИШИСЬ 
У  ПОЧТАЛЬОНА!

Оформить подписку у почтальона или 
в почтовом отделении можно в любое время

 и на любой период.

52134

Открыта подписка
 на  2-е полугодие 

Дети остались сами по себе, без организующей силы, 
без идеалов, один на один с бездуховным экраном. 
Резкое падение уровня жизни, безработица, 
алкоголизация разрушали семьи. Сиротели 
ребятишки. В страну вернулось беспризорничество. 
Капитализм отобрал у детей право на счастливое 
детство. Число загородных лагерей сократилось 
в пять раз, большей частью закрылись или 
перепрофилировались Дворцы и Дома пионеров. 
Образование становится платным.

После распада Союза праздник День пионерии 
стал неофициальным. Между тем, во многих городах 
пионерское движение продолжает существовать 
благодаря энтузиастам. Сегодня, когда главным 
приоритетом миллионов людей всех возрастов 
становятся меркантильные и поверхностные 
интересы, вспоминать о чем-то вечном, чистом и 
настоящем очень важно. 

Несмотря на то, что это праздник детский, сегодня 
отмечают его все, потому что у каждого взрослого 
было свое пионерское детство. Время романтики, 
время костров и песен, время настоящей пионерской 
дружбы!

Костромской обком КПРФ поздравляет с Днем 
пионерии ветеранов пионерского движения и всех 
тех, кто участвует в воспитании подрастающего 
поколения сегодня. Нам всем еще предстоит в полном 
объеме заняться восстановлением пионерского 
движения. Пионерская организация сможет 
восстановить лучшие традиции воспитательной 
работы со школьниками, вернуть детям правду о 
нашей истории. 

Слова и дела партии 
«Единая Россия»

17 августа 2010 года накануне 
выборов в областную Думу Ко-
стромское отделение политиче-
ской партии «Единая Россия» ши-
роко представило избирателям 
программу «Костромская земля: 
обновление 2010—2015». В са-
мом разгаре 2014 год, время на-
чинать подводить итоги.

Напомним, амбициозная программа 
предполагала коренные преобразова-
ния по важнейшим сферам областной 
экономики. За пять лет реализации Про-
граммы предусматривалась реализация 
не менее 300 инвестиционных проектов; 
общий объём инвестиций в экономику 
региона должен был составить 85 млрд. 
рублей; на новых предприятиях обла-
сти должны были быть созданы 10 ты-
сяч рабочих мест; предполагаемый рост 
промышленного производства соглас-
но программе должен был составить 35 
млрд. рублей.

Подводя некоторые итоги, особо следу-
ет остановиться на проекте «Дороги». Не 
секрет, что качество дорог одна из глав-
ных проблем, которые беспокоят жителей 
области. Согласно проекту «Новые дороги 
городов России» дорожная сеть области 
должна была быть приведена в норматив-
ное состояние в течение трех лет. Вклю-
чая сельские дороги, дороги местного 
значения и дворовые территории.

Куратором проекта «Новые дороги го-
родов единой России» с 2011 года на-
значен депутат областной Думы, «едино-
росс» Алексей Жердев. В разгар выборов 
в Госдуму и выборов Президента депутат 
Жердев во всех СМИ бодро рапортовал: 
«У нас есть еженедельная отчетность, мы 
занимаемся приемкой дорог – контроли-

ДОЖИЛИ!    РЕМОНТ ДОРОГ
ЗА СЧЕТ САМООБЛОЖЕНИЯ ГРАЖДАН!

руем недочеты и недостатки совместно 
с подрядными организациями, главами, 
населением. Если все хорошо – хвалим 
подрядчиков. У нас есть пятилетняя га-
рантия. И подрядчики надежные. Мы их 
знаем давно». 

Это на словах. А что на деле? Выборы 
прошли, а состояние дорог в Костром-
ской области, без преувеличения, так и 
осталось одной из самых насущных про-
блем региона. 

За годы реализации программы «Ко-
стромская земля: обновление 2010—
2015» область, испытывая серьезные 
бюджетные трудности, почти не вкла-
дывает денег в реконструкцию дорог. 
Из 4 тысяч километров костромских до-
рог более 3,5 тысячи километров не от-
вечают нормативным требованиям. Это 
87,4% от общей протяженности всех ав-
томобильных дорог региона. При этом 
1,6 тысячи километров (39,8% от общей 
протяженности) требует капитального 
ремонта. 

Как озвучил руководитель профильно-
го департамента Роман Харисов, на 2014 
год запланировано капитально отре-
монтировать всего 30 км дорог области, 
ямочный ремонт планируют выполнить 

на 570 тысячах кв.м. дорожного полотна. 
Состояние дорог по-прежнему вызывает 
бурное возмущение жителей области. 

Кто оплатит пиар-про-
екты правящей партии?

Одно дело «протрубить» о планах, дру-
гое дело как все это воплотить в жизнь. 

Как рассказывает газета «Солигалич-
ские вести», в начале апреля этого года 
администрация района вынуждена была 
проводить рабочее совещание по состо-
янию и ремонту дорог с приглашением 
руководителей предприятий и индиви-
дуальными предпринимателями. Вопрос 
ремонта дорог в городе и в районе в ве-
сенне-летний период самый экстренный. 

Говоря о качестве городских дорог, 
глава городского поселения г. Солига-
лич В.Н. Чижиков сообщил собравшим-
ся, что средств на ямочный ремонт в 
дорожном фонде недостаточно даже на 
центральные улицы города. На все про 
все 1 млн. 880 тысяч рублей. Надо как-то 
выкручиваться. ОАО «Солигаличский из-
вестковый комбинат» на ремонт дорог в 
районе готов выделить 1 млн 250 тысяч 
рублей, необходимо еще порядка 650 
тысяч рублей. В этой связи и обращение 

к предпринимателям, имеющим больше-
грузную технику, а также ко всем участ-
никам дорожного движения  финансово 
поучаствовать в решении дорожной про-
блемы.

В ходе обсуждения предприниматели 
озвучили следующие предложения: со-
брать по одной тонне асфальта с каждого 
предпринимателя, у которого работает 
более десяти человек (цена вопроса по-
рядка 6000 рублей), собирать средства 
с единицы имеющейся техники. Кроме 
этого было предложено собрать по 100 
рублей с каждого автовладельца в рай-
оне. Какая денежная нагрузка ляжет на 
каждого, еще предстоит определить.

Собравшиеся допустили, что будут, 
конечно, и те, кто откажется платить, тем 
более те предприниматели, у кого нет 
машин. И вряд ли в этом случае их можно 
заставить это сделать. Другого выхода, 
как ремонтировать дорогу в складчину, 
через самообложение,  руководство го-
рода и района пока не видит. Ситуация в 
Солигаличском районе исключением не 
является.

  Напомним, что госдолг Костромской 
области вместе с муниципальными дол-
гами около 12 млрд. рублей  практически 
сравнялся с собственными доходами. 
Ежегодный дефицит около 2 млрд. ру-
блей.  Областной бюджет 2014 г. по до-
ходам ниже уровня 2013 года. Собствен-
ные доходы запланировано увеличить на 
1 млрд. рублей, но плановые поступле-
ния с уровня федерации сокращены при-
мерно на 2 млрд. рублей.

В этих условиях и продолжается пере-
кладывание расходов на население. 
Сначала переложили ответственность 
за капитальный ремонт жилья, теперь на 
содержание дорог.

* * *
Уважаемые жители области, в том чис-

ле члены и депутаты партии «Единая Рос-
сия», давайте честно признаемся себе, 
что не получается у нас развития ни стра-
ны, ни области при движении либераль-
ным курсом. Не стесняйтесь, активнее 
знакомьтесь с Антикризисной програм-
мой, предложенной КПРФ. Выход из сло-
жившейся ситуации есть! Жизнь доказы-
вает – пора менять социально-экономи-
ческий курс страны.

Елена ШАХОВА.

19 МАЯ — ДЕНь ПИОНЕРИИ
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Получен ответ на депутатский за-
прос губернатору за подписью                      
А. Анохина и завизированный И. 
Прудниковым, директором департа-
мента по социальным вопросам. К со-
жалению, в ответе не прозвучало, что 
было принято по этому вопросу по-
становление за подписью губернато-
ра с перечнем всех необходимых ме-
роприятий, как положено в соответ-
ствии с постановлением администра-
ции области за № 384-а от 26.11.2010 
года.  Нет ответственного за выпол-
нение перечня данных процедур. 
В апреле, в день приезда в Шарью 
губернатора посетил и.о. директора 
детского дома, но никаких докумен-
тов в наличии не оказалось. Все сде-
лано скрытно даже от членов наблю-
дательного совета детского дома, 
куда вхожу сам в соответствии с ре-
шениями губернатора и директора 
департамента по социальным вопро-
сам. Дети срываются с мест в сере-
дине учебного года. 

В сравнительной характеристи-
ке детских домов области, которая 
мною была затребована, площадь 
каждого примерно около 1000 кв.м., 
но, по нормативу наполняемость в 
Шарье 44 человека в то время как в 
других от 20 до 24 человек. Штатная 
численность персонала в них даже 
выше, чем в Шарье – от 40 до 50 че-
ловек.

Вынужден готовить запрос в про-
куратуру области о законности дей-
ствий администрации области в отно-
шении Шарьинского детского дома.

НА КОНТРОЛЕ 
у ДЕПуТАТА 

Кто возьмет 
на себя затраты?

Остается открытым вопрос о судь-
бе Шарьинской ТЭЦ и стабильном 
обеспечении теплом шарьинцев. Не 
найден ответ на заседании Кругло-
го стола, который состоялся в марте 
в администрации города, также и  на 
совещании при губернаторе в начале 
апреля однозначного ответа не про-
звучало.

При обсуждении озвучиваются два 
варианта. Во-первых, если в Шарье 
будет газ, то либо Шарьинская ТЭЦ 
остается  основным источником те-
плоснабжения города, либо придется 
строить в микрорайонах города 12 га-
зовых котельных, а ТЭЦ закрыть. Со-
ответствующие расчеты до сих пор не 
выполнены и сказать, что выгоднее, 
трудно. Но есть и второй вариант. 
ТЭЦ остается и работает на местном 
торфе и частично на мазуте.   ТЭЦ и 
сегодня работает по такой схеме, но 
торф в основном из соседних обла-
стей и обходится дорого.

Если учесть, что тепловые котлы на 
ТЭЦ установлены в 60–е годы, есть 
риск дожить до ЧП, как на Саяно-Шу-
шенской ГЭС. А тем временем на ТЭЦ 
зачастили то один, то другой покупа-
тели (информация о продаже с мо-
лотка размещена в Интернете). Хотя 
не думаю, что кто-то Шарьинскую 
ТЭЦ с такими проблемами купит!

Однако при любом варианте необ-
ходимо полное обновление техноло-
гического оборудования и потребу-
ются большие финансовые затраты. 
Только ремонт тепловых сетей, чтобы 
привести их в нормативное состояние 
потребует, как минимум, 100 млн. ру-
блей. Кто возьмет на себя эти затра-
ты? Ответа нет!    

Александр ПЕРЕГуДИН, 
депутат Костромской областной 

Думы, фракция КПРФ.

ТЕЛЕГРАММЫ 
ПРЕЗИДЕНТу

«Требуем применения экономи-
ческих санкций к киевской хунте в 
защиту русскоязычного населения 
украины от карательных акций», - 
телеграмму такого содержания в 
адрес В.В. Путина отправили ком-
мунисты Поназыревского райо-
на. Подобные телеграммы идут в 
Кремль из каждого райцентра на-
шей области.

В связи с резким обострением 
ситуации на украине, зверскими 
убийствами в Одессе, применени-
ем  вооруженных сил против насе-
ления в Славянске и Краматорске 
по инициативе ЦК и ОК КПРФ в на-
чале мая все партийные отделения 
области организовали отправку 
телеграмм на имя Президента РФ с 
требованием более активных дей-
ствий в защиту русскоязычного на-
селения украины от Киевской хун-
ты, применения экономических, 
политических и других  рычагов 
давления на организаторов кара-
тельных операций, расширения 
акций солидарности.

Всех кто готов проявить граждан-
скую позицию и высказать мнение 
о необходимости активной под-
держки со стороны России рус-
скоязычного населения, просим 
направлять телеграммы соответ-
ствующего содержания Президен-
ту РФ В.В. Путину по адресу: 
103132, г. Москва, ул. Ильинка,      
д. 23. 

Соб. инф.

Дружно провели череду майских 
праздников 1 и 9 мая мантуровские 
коммунисты.

Воспитывая преемственность по-
колений, на митинг 1 мая к памятни-
ку В.И. Ленина пожилые коммунисты 
привели своих подросших внуков, а 
молодежь – своих детей. Секретарь 
Мантуровского отделения Лебедева 
Т.С. в своем приветственном слове 
поздравила всех присутствующих с 
праздником единства и солидарно-
сти трудящихся, рассказала о том, 
что характер нашей борьбы за власть 
трудового народа вновь вышел на 
первый план. Потому что каждый тру-
дящийся понимает, что эта власть 
чужда народу. Она никогда добро-

Мантуровская весна протеста

1 мая в Волгореченске состоялось 
празднование Дня трудящихся и весны. 
Городское отделение КПРФ вместе с 
жителями города торжественно прошли 
колонной по центральной улице города 
до площади Первостроителей, где со-
стоялся митинг. Выступающие поздра-
вили присутствующих с праздником 
Первомая и выразили надежду в связи с 
событиями, происходящими в Украине, 
что у Российского правительства воз-
обладает здравый смысл и произойдет 
смена курса на социалистический путь 
развития нашей страны, и антикри-
зисная программа КПРФ воплотится в 
жизнь! Прозвучал призыв к жителям, 
которые не пришли на митинг: «Сейчас 
не время «отсиживаться» на огородах, 
когда России снова угрожают! Потра-
тив немного времени, хотя бы в Перво-
май выйти всем вместе, почувствовать 
единство духа, показать всему миру, что 
мы, если надо, сможем постоять за себя 
и свою Родину!».

Порадовали учащиеся Волгоречен-
ского промышленного техникума, кото-

Волгореченск  за  солидарность 

О реконструкции 
детского дома 

НА КОНТРОЛЕ 
у ДЕПуТАТА 

рые приняли участие в праздновании 
Первомая. Эти ребята будущие работ-
ники предприятий, от которых зависит 
выполнение основных функций произ-
водства.  

К сожалению, не пришли на митинг 
представители местной власти, не 
пришли и депутаты. Видимо им, нечего 
сказать своим избирателям, особенно 
трудящимся. Неуважение к труду и тем 
более к трудовому народу стало нормой 
в нашем обществе.

В честь празднования Дня победы 13 
мая в г. Волгореченск в школе №3 со-
стоялась встреча учащихся с комму-
нистами, участниками Великой Отече-
ственной войны Крыловой А.Н., Арте-
мьевым А.А., Полетаевой Н.Н. и члена-
ми Общественного объединения «Дети 
войны» Травиным Н.Д., Кругловой В.П. и 
Поповой Е.Н. Все они рассказали детям 
свою историю военной и послевоенной 
жизни. 

Ольга ПАНОВА,
секретарь Волгореченского

 отделения КПРФ.

вольно не сменит курс либеральных 
реформ ради интересов трудового на-
рода. Заставит ее это сделать поможет 
только растущая и крепнущая рабочая 
солидарность.

В выступлениях Козырева Ю.С., Гово-
рухи С.К., Воробьева Н.П. красной ни-
тью прослеживалась мысль о том, что 
основным признаком угнетения рабо-
чего класса стали 12-часовой рабочий 
день, низкая заработная плата, бес-
правное положение наемной рабочей 
силы. Только КПРФ может стать во главе 
освобождения рабочих от дикой эксплу-
атации, так как именно у Коммунисти-
ческой партии есть четкая программа 
возрождения страны на принципах на-
родовластия и социализма. Особенно 

много внимания в выступлениях было 
уделено событиям на Украине. Четко 
звучала мысль о том, что правительство 
обязано сделать вывод из украинской 
трагедии, чтобы не допустить развития 
подобной ситуации в нашей стране. В 
заключение митинга мантуровские ком-
мунисты приняли резолюцию, в которой 
прозвучали призывы: «Нет увольнени-
ям! Нет преступному разворовыванию 
финансов! Нет террору монополистов в 
сфере ЖКХ!» Закончился митинг возло-
жением цветов к памятнику В.И. Ленину 
– основателю советского государства.

В день Победы мантуровские комму-
нисты приняли участие в общегород-
ской демонстрации и возложили цветы 
к памятнику воина-освободителя.

Т. СЕРГЕЕВА, 
г. Мантурово.

1 Мая коммунисты Антроповского отделения КПРФ поставили в центре по-
селка красную палатку. На палатке разместили баннер с названием праздника. 
К этому дню пришли партийные газеты: очередной выпуск газеты «Что делать» 
и праздничный выпуск «Правды». Коммунисты районного отделения приняли 
решение  в праздничный день раздавать их жителям поселка, детям подарить 
праздничные флажки с партийной символикой, а заодно собрать пожертвования 
в фонд нашей партии.

Хочется сказать немного о нашей газете «Что делать», органе Костромского 
ОК КПРФ. Жители нашего района ее любят, читают, с нетерпением ждут очеред-
ной номер. Многие говорят «наша любимая газета», другие – «читаем от первой 
страницы до последней». К нам в район приходит 850 номеров и все находят сво-
их читателей.

В палатке 1 мая работали члены бюро Виноградова Нина Павловна, Смирнов 
Александр Иванович и Смирнова Татьяна Владимировна, секретарь партийной 
организации. Палатку помог поставить Смирнов Илья, а музыкой обеспечивал 
Виноградов Владимир Николаевич. О музыкальном оформлении мероприятия 
позаботилась семья Нины Павловны Виноградовой, записали любимые песни 
советского времени. Кто заходил в красную палатку получили газеты, дети при-
бегали за флажками. Некоторые жители положили в партийную копилку по не-
сколько трудовых рублей.

Пусть в Антропове состоялось небольшое мероприятие, но жители увидели, 
что 1 мая – это праздник красного цвета, других цветов в поселке не было. Прав-
да, не обошли нашу палатку и сотрудники полиции, поинтересовались происхо-
дящим и попросили на будущее ставить их в известность о проводимых меро-
приятиях. 

Не забывали в эти дни о ветеранах. В Антроповской парторганизации есть тру-
женики тыла. Это Тамара Михайловна Григорьева, Нина Николаевна Соколова, 
Яков Иванович Кубасов, Александр Николаевич Торцев. Это они ковали победу 
в тылу. А «детей войны» было еще больше. Это у них было голодное тревожное 
детство, это они не узнали родительского тепла и ласки. К примеру, у Алексан-
дра Ивановича Смирнова ушел на фронт отец, когда он еще не родился. С войны 
ему вернуться было не суждено. И таких много. Вот почему наша партия упорно 
добивается от правительства и президента внимания к этим людям, которых ста-
новится, к сожалению тоже все меньше с каждым годом. 

Татьяна СМИРНОВА, секретарь  Антроповского отделения КПРФ.

Майские праздники красного цвета«Мы побеждали,
мы победим!»

В Буй Первомай пришел с ярким солн-
цем и буйным ветром. У памятника Ле-
нину под основным лозунгом «Вперед 
в СССР: мы побеждали, мы победим!» 
собрались буевляне. В такие праздники 
сквер у памятника Ленину расцветает 
яркими красными флагами.

Перед началом митинга буевляне 
подходят к столу коммунистов за све-
жими газетами, листовками, которые 
вмиг расходятся. Митинг начался в 11 
часов, выступили 5 человек. Все высту-
пающие говорили о майских торжествах 
прошлых лет и переходили на день се-
годняшний, а это проблемы города.

Основной проблемой остается за-
крытие Буйского областного музыкаль-
ного училища – центра большой культу-
ры города. Говорили о продолжающей 
ухудшаться демографии в городе. О не-
обходимости единения патриотических 
сил для борьбы с антинародным режи-
мом. Говорили о трагической ситуации 
на Украине. Радовались возвращению 
Крыма в Россию. Каждый утверждал: 
праздник мира, труда и единения тру-
дящихся не отменить.

В майские дни коммунисты участво-
вали во встречах с детьми в школах, где 
дети с искренней радостью встречали 
участников событий тех времен.

Галина СЕРОВА, 
секретарь Буйского отделения 

КПРФ
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Митинг в селе Пыщуг, посвященный  Дню Великой Победы, народу собрал мно-
го. Во главе колонны, направляющейся к памятнику воинам-пыщужанам, погиб-
шим во время Великой Отечественной войны, идут участники этой войны. Школь-
ники с цветами, шарами, флажками  выстроились живым коридором. Высоко над 
головами реет Знамя Победы и флаги.

Звучат приветствия и поздравления  всем участникам митинга,  и в каждом   вы-
ступлении слова  особой благодарности  ветеранам  Великой Отечественной во-
йны. Они сегодня живые страницы истории и заслужили  низкий поклон за свой 
ратный подвиг.

 Но, к удивлению многих участников митинга, ни в одном выступлении  не было 
сказано ни слова о роли в этой войне партии коммунистов, о комсомольцах, о Вер-
ховном  Главнокомандующем Сталине, с чьим именем на устах многие бойцы  шли 
в бой. Вот так легко нынешние ораторы «выкинули слова из песни», по незнанию 
или умышленно искажая историю. И кто-то в толпе, не выдержав, сказал с горе-
чью: «Может и войну партия «Единая Россия» выиграла?»

Ветеранов, участников Великой Отечественной войны, с каждым годом стано-
вится все меньше, ныне  в районе проживает  восемь человек. И все больше тех, 
кто ушел в мир иной, кто сложил свои головы на полях сражений. В память об умер-
ших и убиенных священник Никольского храма о. Николай отслужил панихиду. 

Память – великая особенность человеческого сознания. Человек жив до тех пор, 
пока о нем помнят. История страны тоже должна жить, и нельзя выдергивать или 
замалчивать факты, история она такова, какова есть, и это наша история.

Галина ИВАНОВА, с. Пыщуг.

1 мая жители поселка Поназырево 
собрались на площади имени 50-ле-
тия ВЛКСМ для проведения празд-
ничного митинга. По традиции, он 
был посвящен дню международной 
солидарности трудящихся.

Выступление секретаря районного 
отделения КПРФ В.Н. Попова касалось 
политической обстановки в стране. По-
здравила присутствующих с праздником 
и глава района Е.М. Боркова, которая 
рассказала об экономическом развитии 
района. Ю.Е. Тарасов, работавший в По-
назыревском леспромхозе, вспомнил 
годы процветания родного предпри-
ятия, дававшего древесину всей стране. 
Поделился своими воспоминаниями и 
ветеран труда, бывший главный инже-
нер райкомхоза И.И. Авдеев. Поздрави-
ла всех с праздником и пожелала здоро-
вья и удачи в делах председатель район-
ного совета ветеранов В.И. Прохорова.

Благодарственные письма от первого 
секретаря обкома КПРФ В.П. Ижицкого 
были вручены И.И. Авдееву из Поназы-
рева – за активное участие в партийных 
акциях – и О.А. КиндрашинА из Якшан-
ги – за активную поддержку в борьбе за 
соблюдение законодательства по выбо-
рам. В завершение митинга была едино-
гласно принята резолюция-обращение 
к главе государства и правительству с 
требованиями в сфере социальной под-
держки населения.

Из резолюции-обращения:

«Участники митинга, посвященного 
Дню международной солидарности тру-
дящихся – 1 Мая, собрались в поселке 
Поназырево чтобы выразить свою тру-
довую солидарность со всеми, кто бо-
рется за мир, труд, свободу, равенство 
и братство всех народов, за возврат вла-
сти трудовому народу.

В условиях мирового кризиса капита-
лизма мы выступаем за ускоренную на-
ционализацию стратегических отраслей 
экономики, настаиваем на принятии к 
исполнению антикризисной программы 
КПРФ, разработанной лучшими учены-
ми и хозяйственниками нашей страны. 
Мы выступаем в защиту отечественного 
товаропроизводителя.

Мы приветствуем возвращение Крыма 
и Городов-Героев Севастополь и Керчь 
в состав России.

Мы, участники митинга, ТРЕБУЕМ:

1. Вернуть эффективное управле-
ние государственной собственностью, 
природными богатствами и базовыми 
отраслями экономики. Принять феде-
ральный закон о национализации.

2. Заставить банки работать на воз-
рождение реального сектора – про-
мышленных предприятий и сельского 
хозяйства.

3. Пинять все необходимые меры к 
возрождению на равноправной осно-
ве Союза братских народов преступно 
уничтоженного в Беловежской пуще.

4. Стимулировать внутренний спрос 
за счет роста заработной платы и соци-
альных выплат. Установить превышение 
зарплаты руководства над рядовыми 
сотрудниками не более чем в три раза.

5. Остановить рост цен на продукты 
питания и товары первой необходимо-
сти. Тарифы на услуги ЖКХ не должны 
превышать 10% от совокупного дохода 
семьи. Ввести запрет до 2015 года на 
повышение тарифов ЖКХ.

6. Ввести прогрессивную шкалу на-
логообложения для крупного капитала, 
полностью освободить о уплаты нало-
гов малообеспеченных граждан страны.

7. Остановить разрушение систем об-
разования и здравоохранения.

8. Остановить произвол и коррупцию 
чиновников.

Мы верим, что решить социальные и 
экономические проблемы можно толь-
ко на пути к социалистическому обще-
ству.

Мы считаем, чтобы начать претворе-
ние в жизнь программы КПРФ необхо-
димо сформировать Правительство на-
циональных интересов.

Да здравствует 1 Мая! Будущее Рос-
сии – социализм!»

9 мая на митинге организованном 
районной администрацией, у памят-
ника защитникам отечества у всех 
коммунистов и сторонников КПРФ на 
груди были георгиевские ленты, а пе-
ред группой размещалось партийной 
знамя. От лица коммунистов района 
возлагали корзину с цветами вете-
раны партии и труда В. Попов и А.А. 
Пермяков.

Вадим ПОПОВ, 
секретарь Поназыревского 

отделения КПРФ.

Отметили первомай

Участники митинга приняли об-
ращение, в котором потребовали от 
Правительства РФ смены социаль-
но-экономического курса на основе 
проведения национализации при-
родных ресурсов, банков и ключевых 
отраслей экономики. Участники ми-
тинга обратились в администрацию 
Костромской области, Костромской 
областной Думы с тем,  чтобы не 
уменьшалось финансирование Чух-
ломского муниципального района, 
а по вопросу выделения средств на 
погашение кредиторской задолжен-
ности района (более 23 млн. рублей) 
передать обращение участников ми-
тинга Правительству РФ. Если такая 
задолженность по Чухломскому рай-
ону, то сколько же ее всего по обла-
сти?

Обращение было принято едино-
гласно и подписано участниками ми-
тинга.

9 мая - в День Великой Победы все 
первичные отделения КПРФ приняли 
участие в торжественных мероприя-
тиях, посвященных Дню Победы. В г. 
Чухлома делегация от районного от-
деления КПРФ участвовала в обще-
городском митинге и возложении 
венков. Копию Знамени Победы нес 
Почетный гражданин Чухломского 
района, ветеран партии М.Ф. Кишен-
ков. Портрет В.И. Сталина – вождя 
Победы, нес член обкома и райкома 
КПРФ В.Н. Пономарчук, также были 
флаги с символикой КПРФ. Корзину 
с цветами возложили ветераны ком-
сомола и пионерии, районной орга-
низации «Дети войны».

На торжественном митинге, про-
шедшем на территории Петровского 
поселения выступила В.П. Мурина. 
Секретарь Петровского первично-
го отделения, член райкома КПРФ 
Кузнецов Н.С. выступил на торже-
ственном мероприятии у памятника 
погибшим воинам в д. Красная Нива 
(бывшее поселение). Парторганиза-
тор З.В. Лебедева выступила на тор-
жественном митинге в с. Ножкино.

Судайское первичное отделение 
КПРФ также приняло участие в ми-
тинге, проводимом в с. Судай в честь 
69-й годовщины Великой Победы. 
Участников делегации от первично-
го отделения КПРФ выделяли флаги 
и флажки с символикой КПРФ. И все 

Майские праздники – как срез 
общественных противоречий

участники митинга имели возмож-
ность поклониться копии Знамени 
Победы, которую прислал обком 
КПРФ. Но по непонятным причинам 
слово для выступления секретарю 
Судайского первичного отделения 
КПРФ, председателю ветеранской 
организации бывшего Судайского 
лесопункта В.М. Боголеповой – не 
предоставили. А ведь всего то нуж-
но было две минуты, чтобы сказать 
о том, что теперь и в Судае есть ко-
пия Знамени Победы, которую хоте-
ли передать в Судайскую среднюю 
школу, и о том, что именно Судай-
ский леспромхоз в годы Великой 
Отечественной войны получил па-
мятное Знамя Комитета обороны 
страны за самоотверженный труд и 
вклад в укрепление обороны госу-
дарства. 

Кто же составлял сценарий в ко-
тором не нашлось места для слов 
памяти от имени сражающейся пар-
тии в годы Великой отечественной 
войны – Коммунистической партии 
бывшего СССР и сегодня КПРФ и в 
числе первых возложить венок к па-
мятнику? Пусть допущенная граж-
данская и политическая непорядоч-
ность останется на совести органи-
заторов митинга. Память о героиче-
ских подвигах коммунистов, комсо-
мольцев, пионеров в годы Великой 
Отечественной войны недосягаема 
никому из организаторов митинга.

Народы бывшего СССР готовятся 
к достойной встрече 70-летия Ве-
ликой Победы советского народа 
над фашистской Германией. Очень 
жаль, что говоря о патриотизме на 
словах, население с. Судай узнали 
подлинную истину противоречий в 
такой Великий и Главный праздник 
нашей Родины.

Хочется верить, что районный об-
щественный Совет поинтересуется 
сценарием торжественного меро-
приятия в с. Судай и поможет орга-
низаторам исторических памятных 
дат учитывать предложения и прось-
бы всех партий.

Неужели политические «отголо-
ски» киевского «Майдана» таким об-
разом долетели до Судая?

Валентина КОЗЛОВА, 
секретарь Чухломского

 отделения КПРФ.

Кто историю не помнит…

1 мая – в день Международной солидарности трудящихся 
в г. Чухлома районным отделением КПРФ был организован 
митинг. Участники митинга шли с развернутым плакатом: 
«1 мая – День международной солидарности трудящих-
ся!», с флагами КПРФ. Митинг был немногочисленным (26 
человек). Выступили: Козлова В.И., Смирнов В.И., Боль-
шакова Г.В., Июдин Л.А., Балашова Е.Л., Смирнов Б.П. На 
митинге присутствовал и выступил первый заместитель 
главы муниципального района А.В. Зиновьев.



Кто и почему позволил 
нам узнать, да еще с такими        
исчерпывающими     дока-
зательствами, правду об  
Одесской бойне?
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Об украине прежней
Суть современного украинского 

вопроса в том, что, к сожалению, при 
всем уважении к украинскому наро-
ду, Украина не стала на геополити-
ческой карте мира самостоятельным 
субъектом. Впрочем, здесь давай-
те без иллюзий – как и абсолютное 
большинство государств в мире.

Украина осталась лишь объектом 
тяжбы между превосходящими ее 
конкурирующими силами, тянувши-
ми ее в свою сторону. 

 Могло ли быть иначе? Теоретиче-
ски - да. Если бы воля украинского 
народа заключалась в том, чтобы не 
сдаться той или другой конкуриру-
ющей более мощной силе, но стать 
на длительный исторический период 
некоторым самостоятельным цен-
тром, балансирующим между конку-
рирующими силами.

Надо признать, что какое-то время 
это в некоторой степени даже и уда-
валось. Но только за такую истинную 
самостоятельность тоже нужно пла-
тить – напряжением всех сил и отка-
зом от тех преференций, которыми 
вас заманивают добрые соседи – со-
перники за втягивание в свою орбиту 
влияния.

Хватило ли у Украины сил и стрем-
ления к истинной самостоятельности 
для последовательного проведения 
такой политики внеблокового разви-
тия и нейтралитета? Вопрос отнюдь 
не риторический: может быть, и хва-
тило бы, если бы не…

Об украине уничтоженной
Здесь, пожалуйста, внимание: мне 

крайне не симпатичен режим Януковича 
– продажный и олигархический, но раз-
ве об этих его качествах речь? Наш-то 
собственный - чем в этом смысле луч-
ше? Но важно, что режим Януковича до 
последнего момента своего существо-
вания так и не сдал Украину окончатель-
но ни одной из конкурировавших за нее 
сторон. И именно потому, что в послед-
ний момент, в том числе, под россий-
ским давлением, притормозил оконча-
тельную сдачу страны под ЕС, этот ре-
жим и был свергнут. Свергнут силами, 
заинтересованными в сдаче страны под 
контроль Запада. После чего Украина 
окончательно превратилась из потенци-
ального субъекта мировой политики в …

ПОЧЕМУ? 
Прокол американских интервентов и 

их косоруких подручных? Отнюдь!
Элементарный анализ той заоблачной 

жестокости, с которой убивали людей 
в Доме Профсоюзов, однозначно гово-
рит, что никаких озверевших малолеток 
там не было. Разве любой нормальный, 
неподготовленный гражданский сможет 
творить такое? Да его вывернет с пер-
вой секунды! Нет, свидомый планктон 
задействовали для отвода глаз, как по-
лезных идиотов.

Резали, насиловали реальные про-
фессионалы, заточенные под подоб-
ные карательные операции, эскадроны 
смерти, натасканные на такие бойни!

ЗАЧЕМ? А ЗАТЕМ! 
Кому нужна эскалация конфликта на 

бывшей Украине? Американцам! Только 
им и никому более! Тем, кто кричит, что 
Русским нужно устроить Второй Вьет-
нам, кто заинтересован в реках крови 
здесь всерьез и надолго!

Поэтому события в Одессе это клас-
сическая провокация по югославскому 
рецепту, и повар все тот же – ЦРУ. Когда 
последовательно, для каждой стороны 
делаются преступления далеко за гра-
нью звериной жестокости. Обязательно 
с неопровержимыми доказательствами, 
что это сделала именно противобор-
ствующая сторона. Одесса это не по-
боище, случайно перешедшее в массо-
вое убийство. Это не провокация, чтобы 
Путин ввел войска. Тут все на порядки 
серьезнее. Это идеальный способ разо-
драть поссорившиеся части народа, и на 
века ввергнуть их в кровавую бездну не-
примиримой вражды на десятки десят-
ков поколений.

В Одессе все сделано, чтобы яростно 
вскипела кровь, и взорвался мозг у каж-
дого нормального человека, еще вче-
ра мирного, а сегодня готового резать, 
стрелять и вешать.  Акция отлично 
подготовлена, предельно наглядно за-
документирована, с массой доказа-
тельств, что это сделали именно запа-
денцы, и именно против русскофилов. 
Почему до сих пор не у кого не возник во-
прос, откуда эти видео и качественные 
фото, и почему их так массово вливают. 
Это не бравада малолетних отморозков, 
опьяненных массовыми убийствами. 
Это холодный расчет и «чистая» работа 
истинных врагов рода человеческого.  
Теперь, через некоторое время про-
изойдут подобные события, типа озве-
ревшие казаки изнасиловали и вспоро-
ли животы свидомым барышням, фото, 
имена и адреса которых так настойчиво 
репостят. И завертится кровавый вихрь, 
пострашнее прошлой гражданской 
«классовой» войны. Так, навсегда раз-
рывают некогда единый народ. 

С мастерами таких дел мы уже знако-
мы по Югославской бойне, и за каким 
океаном живут они, мы тоже знаем. Они 
четко придумали, как заставить людей 
озвереть, рвать друг друга, еще вчера 
мирных и верующих в Бога, хоть и по 
разному. 

Если все пойдет, как они задумали, то 
Львов и Тернополь уже никогда не будут 
русскими, а Киев сгорит как хворост в 
этом горниле непримиримой вражды ча-
стей некогда единого русского народа. 
Это пострашнее перспективы получить 
для России второй «галицийский» «авга-
нистан», если она рискнет ввести войска.

Распространять по инету эти одесские 
ужасы без соответствующих настойчивых 
пояснений, преступление не меньшее!

Редакция сайта «Русский Дозор». 

О необходимости воссоединения 
Кремля…с Россией

объект дележа.
Почему? Да потому, что весь сувере-

нитет абсолютного большинства совре-
менных государств держится отнюдь не 
на том, что написано в конституциях, но, 
прежде всего, на тех правилах игры, о 
которых договорились крупные держа-
вы, конкурирующие за влияние и власть 
в мире. В рамках этих правил всякое 
сравнительно малое государство либо 
включается в какую-то блоковую струк-
туру и тем обеспечивает себе защиту, 
либо стремится к подлинной самостоя-
тельности, балансируя между центрами 
силы и опираясь на взаимное сдержива-
ние сторон.

Но если только эти правила кто-то ра-
дикально взламывает, как это, напри-
мер, только что произошло на Украине 
в связи с инспирированным и органи-
зованным Западом госпереворотом, то 
государство превращается в … терри-
торию. 

Об украине будущей
Что ждет нас и Украину впереди? А вот 

здесь, как раз, на первое место выхо-
дят люди. На этот раз – не как объект, а 
именно как субъект строительства своей 
собственной судьбы.

Парадокс нынешнего этапа истории: 
Украина как государство (фактически, 
разрушенное Западом) – все менее 
субъект истории, но зато сами украинцы 
и русские, живущие на нынешней Укра-
ине – самый непосредственный субъект 

Еще одна версия 
про Одессу

истории и строительства собственной 
судьбы.

За бесконечными спорами о демо-
кратии, мы порой упускаем такую «ма-
лость», как необходимость ее прямой 
реализации в определенных случаях 
отнюдь не только через формальные 
процедуры, но, прежде всего, через 
стихийную самоорганизацию людей 
ради достижения своих интересов, а 
также и через военную (в данном слу-
чае - оборонительную) самоорганиза-
цию. Это – большая и тяжелая рабо-
та, с огромным риском для жизни. Но 
только через эту работу и возможна 
ныне реализация жителями Украины 
(а меня интересует судьба, прежде 
всего, юго-востока этой страны) соб-
ственной воли, защита своих интере-
сов.

Должна ли Россия помогать жителям 
юго-востока Украины в этой самоорга-
низации и в защите от противника все-
ми возможными способами? Да еще и 
в условиях, когда присутствие на укра-
инской земле американских «частных» 
военных формирований никто не от-
рицает? Простим ли мы себя, если не 
поможем?

Понятно, что в этом случае речь идет 
даже не о федерализации Украины: 
не бывает и не может быть таких «фе-
дераций», чтобы одна часть – с НАТО, 
а другая – с противостоящей силой. 
Речь о праве тех, кто хотел бы само-

определиться в союз с нами, сделать 
это. А также о нашей – здесь скрывать 
нечего - совершенно недвусмыслен-
ной жизненной заинтересованности в 
этом.

И о будущей России
Парадокс ситуации в том, что писать 

о внутренней российской ситуации и 
политике в более или менее, не то, что 
светлых, но даже хотя бы и обнадежи-
вающих тонах, как было, так и остается 
чрезвычайно сложным.

Так, недавно, выступая в некоей 
«Школе здравого смысла» (вроде, на 
основе выпускников Военного инсти-
тута иностранных языков – запись вы-
ступления обещали выложить в сеть), я 
предварил свое выступление двумя во-
просами на осмысление ситуации:

- есть ли противоречие между, с од-
ной стороны, действиями России по 
Сирии и теперь по Украине и Крыму, и, 
с другой стороны, по присоединению к 
ВТО и разгрому РАН?

- есть ли противоречие между дей-
ствиями России по присоединению 
Крыма, с одной стороны, и, с другой 
стороны - внесенным недавно Прези-
дентом в Думу законопроектом о соз-
дании в Крыму «игорной зоны»?

Этот ли образ России содействует 
выбору жителей юго-востока Украины 
безусловно и решительно в пользу вос-
соединения с нами?

Соответственно, если мы хотим ви-
деть русских и украинцев, живущих на 
юго-востоке Украины, своими союзни-
ками и, надеемся, соотечественника-
ми, не пора ли нам, все-таки, одновре-
менно взяться и за свою страну - Рос-
сию? Например, решительно прекра-
тить (и закрыть все соответствующие 
планы) всякую приватизацию россий-
ских стратегических активов в пользу 
англичан, японцев и иных стратегиче-
ских союзников США? И не меморан-
думы в ВТО посылать с бессильными 
жалобами на то, как США, вводя против 
нас санкции, правила ВТО игнорируют, 
а решительно выйти из этой организа-
ции? И пресловутое «бюджетное пра-
вило» отменить? И вообще, как кто-то 
точно пошутил: не пора ли, наконец, 
воссоединить с Россией и, например, 
… Вологодскую область?

Юрий БОЛДЫРЕВ, 
«Свободная Пресса».

Положение дел в России, включая и экономическую ситуацию, 
сложное, если не характеризовать это жестче. Но уныния нет. Поче-
му? Потому, что есть подъем – эмоциональный, связанный с воссое-
динением с Крымом.

Но на этом дело ведь не закончено. Судьба Украины как была, так 
и остается под вопросом. Значит, под вопросом судьба и будущей 
конфигурации нашего экономического пространства – того, в рамках 
которого нам придется развиваться. Хотим того или нет, но все же с 
опорой преимущественно именно на свои собственные силы.

Почему зверства майдаунов в 
Киеве с таким трудом предава-
лись огласке, дело майдановых 
снайперов так до сих пор тща-
тельно спускается на тормозах, а 
тут нам все так квалифицирован-
но рассказали и показали.
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Президент Путин за послед-
нее время показал поворот к 
реализму. Он предложил наци-
ональную идею, выношенную 
тысячелетней традицией на-
шего народа, – мечту о силь-
ном, социально справедливом 
и духовном государстве. Пред-
приняты шаги к укреплению 
русского мира. Свидетельство 
тому – воссоединение со сво-
ей Матерью-Родиной Крыма и 
Севастополя. Поставлена за-
дача подготовить 25 миллионов 
кадров высшей квалификации. 
Заметны подвижки в ВПК. А на 
недавнем Госсовете обстоя-
тельно обсужден вопрос о про-
довольственной независимо-
сти страны. 

Майские указы президента, 
которым скоро исполнится два 
года, предполагали темпы ро-
ста ВВП не менее 5%. У прави-
тельства такой рост не получил-
ся. Объясняют, что российскую 
экономику охватил системный 
кризис. На деле - либераль-
ная модель, навязанная нашей 
стране американцами, терпит 
полный крах. 

Что происходит в нашей эко-
номике? Практически все от-
расли уходят в минус. Инфра-
структура находится в аварий-
ном состоянии. 

Дмитрий Анатольевич при-
знал, что ЖКХ находится не про-
сто в аварийном, а в бедствен-
ном положении. Хотят отремон-
тировать всё за счет граждан, 
не задумываясь, как живут наши 
граждане. У нас каждый второй 
в стране получает 20 тысяч ру-
блей и менее. На эти деньги 
не только капремонт, а гроб по 
нынешним временам не сколо-
тишь.

Финансы. Мы всё больше 
проваливаемся в долговую 
яму. Золотовалютные резервы 
на 230 миллиардов долларов 
меньше, чем корпоративный 
долг. На распродажу выбрасы-
вается собственность, имею-

щая стратегическое значение 
для страны.

Регионы. Еще недавно в Рос-
сии было 20 регионов-доноров, 
сегодня осталось всего 11. Та-
ков результат проводимого фи-
нансово-экономического курса. 

Дмитрий Анатольевич, вы хо-
тите и дальше идти по пути уре-
зания? Стране нужна комплекс-
ная модернизация. Но мы ее не 
видим.

Дмитрий Анатольевич, вам 
же вносили предложения При-
маков и талантливые производ-
ственники. Мы их поддержали, 
включая закон «О промышлен-
ной политике». Но сегодня я не 
почувствовал, что вы сделали 
выбор в сторону развития про-
изводства. Вы по-прежнему 
оправдываете экономическую 
политику, которая привела нас 
к трагедиям.

Мы продолжаем платить жут-
кую, страшную дань. За про-
шлый год продано сырья на 
16 триллионов рублей. Из них 
только 6 попало в казну. 10 
триллионов составила дань, 
которую Россия платит ино-
странной олигархии. Мы пла-
тим детьми: почти 100 тысяч де-
тей продали за кордон. Полтора 
миллиона наших специалистов 

высшей квалификации работа-
ют в чужих лабораториях, хотя 
их можно вернуть.

Острейшая опасность для 
страны – неравенство. Такого 
социального расслоения, как 
у нас, нет ни в одной стране 
мира: 1% богатых владеет дву-
мя третями национального бо-
гатства. В Америке у 1% – треть 
богатств, и то они бьют тревогу.

Спасение наше – в каче-
ственно новой экономической 
стратегии. Мы предлагали, как 
преодолеть кризис. Не хотите 
наши предложения, обратитесь 
к пяти предложениям трех аме-
риканских нобелевских лауреа-
тов по экономике. Обама к ним 
прислушался.

Что правительству необходи-
мо сделать?

1. Серьезно проинвестиро-
вать образование и подготовку 
кадров. Взгляните, наш бюджет 
постоянно сокращается… 

2. Обновить инфраструктуру. 
Недопустимо, когда государ-
ство даже ЖКХ не в состоянии 
поддержать.

3. Ввести прогрессивную 
шкалу налогообложения. Мы к 
ней еще никак не подойдем.

4. Ограничить спекуляции на 
биржах. Спекулянты у нас по-

ДМИТРИЙ АНАТОЛьЕВИЧ, уЧИТЕСь у ЛЕНИНА
Из выступления Г.А. ЗЮГАНОВА при обсуждении отчета правительства в Госдуме РФ

Ну И КАК ВАМ ЖИВЕТСЯ 
ПРИ КАПИТАЛИЗМЕ?

Ну И КАК ВАМ ЖИВЕТСЯ 
ПРИ КАПИТАЛИЗМЕ?

НЕПЛОХО ПРИСТРОИЛИСь, 
ВЛАДИМИР ИЛьИЧ

Население Донецкой и Луганской об-
ластей на референдуме 11 мая с.г. по-
давляющим большинством голосов вы-
сказалось за государственную самосто-
ятельность этих регионов.

 Историческое значение этого воле-
изъявления не только в том, что люди 
поддержали идею изменения государ-
ственного устройства своих областей, 
но и в том, что голосование было прове-
дено по требованию широких народных  
масс.

Именно тем, что цели референдума 
оказались созвучны жизненным инте-
ресам абсолютного большинства насе-
ления и объясняется небывало высокая 
явка людей на избирательные участки. 
Само по себе проведение референдума 

прежнему чувствуют себя воль-
готно. 

5. Поднять минимальную зар-
плату. В США она в 10 раз выше. 

Стране нужны масштабные 
перемены – НЭП-2 и новая ин-
дустриализация. В эти дни ис-
полняется 85 лет начала вели-
кой индустриализации. Всего 
за 10 лет страна, не произво-
дившая тогда ни одной серьез-
ной машины, построила 6 тысяч 
заводов и создала суперкласс-
ную технику, позволившую нам 
победить в Великой Отече-
ственной войне.

Правительство обязано за-
няться стратегическим плани-
рованием. Но оно не просма-
тривается на ближайшую трех-
летку.

У нас бедствуют регионы. У 
них была хорошая промышлен-
ная база. Ее развалили. Давай-
те создавать современное про-
изводство. Без него регионы не 
поднимутся. КПРФ подготови-
ла закон о промышленной по-
литике. Но правительственные 
службы его заблокировали. А 
стране этот закон нужен поза-
рез. 

У России есть огромные ре-
сурсы, 7,5 триллиона лежит в 
чужой, зарубежной заначке. 

Что это за политика? Если бу-
дут осложняться внешние от-
ношения, нам их не отдадут. 
Получается, работаем на чу-
жого дядю? Пора все ресурсы 
сконцентрировать на решение 
наших экономических про-
блем. Никакой частник с этим 
не справится. Это под силу 
только сильному, хорошо ор-
ганизованному государству и 
нормальному правительству. 

В нашем правительстве есть 
толковые люди – Лавров, Шой-
гу, Колокольцев, Пучков, Сквор-
цова, Донской. Но они не могут 
нормально работать, если про-
мышленно-финансовый, со-
циальный блоки работают по 
либеральным гайдаровским ле-
калам. Шувалов, Улюкаев, Абы-
зов, Голодец, Ливанов – это об-
ременения для правительства. 
Вы оправдываете Дворковича 
с Фёдоровым, которые зани-
маются сельским хозяйством. 
Только долги у крестьян за про-
шлый год почему-то выросли 
на 500 миллиардов. И продо-
вольствия чужого мы закупаем 
на 48 миллиардов долларов. В 
рублях – полтора триллиона. Не 
лучше ли эти деньги отдать сво-
им крестьянам? 

Борьба с коррупцией остает-
ся фиктивной. Сколько можно 
мучить 20-ю статью о конфи-
скации имущества коррупцио-
неров? Без нее коррупцию не 
изжить. И обязательно, Дми-
трий Анатольевич, займитесь 
регулированием цен на энерго-
носители. 

Вы вспомнили Ленина. Се-
годня  него день рождения. 
Учитесь, Дмитрий Анатольевич, 
у Ленина. НЭП и ГОЭЛРО были 
величайшими планами модер-
низации.

Мой главный вывод: без пра-
вительства национальных ин-
тересов и народного доверия 
уже в этом году страна не обой-
дется.
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стало возможным только в результате 
самоотверженности, мужества и воли 
тысяч бойцов отрядов самообороны, 
десятков тысяч мирных граждан, грудью 
вставших на пути бронированных ко-
лонн новоявленных карателей.

Это было невиданное в современной 
истории прямое столкновение трудя-
щихся масс с крупным капиталом, досе-
ле беспрепятственно грабившим Укра-
ину. Олигархия и их натовские покро-
вители обрушили на восставший народ 
потоки лжи и клеветы. Они посылали 
эскадроны смерти из неонацистского 
бандеровского «Правого сектора». На-
род запугивали чудовищными злодея-
ниями в Одессе и Мариуполе, где лю-
дей заживо сжигали и расстреливали на 
улицах.

Диктатура крупного капитала в Киеве 
получала полную поддержку наиболее 
агрессивных сил мирового империа-
лизма. Даже западные СМИ вынуждены 
признать, что на стороне карателей во-
евали силы специального назначения 
США, зверствовавшие в Ираке, Афгани-
стане и Ливии.

Но народ выстоял. Сам факт проведе-
ния референдума является крупной по-
бедой трудящихся масс. Теперь любая 
власть обязана прислушиваться к на-

родному волеизъявлению.
КПРФ искренне поздравляет руково-

дителей и активистов антифашистского 
движения Донецкой и Луганской обла-
стей, сотни тысяч людей, вставших на 
защиту своих прав и человеческого до-
стоинства.

Народно-патриотические силы Рос-
сии убеждены, что день 11 мая 2014 
года теперь навсегда будет вписан в 
историю нашего Отечества, как еще 

Воля народа Новороссии должна быть услышана!
Заявление Президиума ЦК КПРФ

НЕПЛОХО ПРИСТРОИЛИСь, 
ВЛАДИМИР ИЛьИЧ

один великий пример стремления сла-
вянских народов к единству и крупный 
шаг на этом пути.

Итоги референдума накладывают 
особые обязательства на руководство 
РФ, ибо в основе народного волеизъяв-
ления лежит стремление к сближению 
и к объединению с исторической Роди-
ной.

Власти РФ должны взять на себя от-
ветственность за то, чтобы непреодоли-
мый процесс восстановления единства 
наших братских народов получил пол-
ную поддержку России.

 Председатель ЦК КПРФ
Г.А. Зюганов.
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По событиям которые разворачивают-
ся на Украине, можно писать наглядное 
пособие по марксизму. Безусловно, с 
небольшой поправкой на так называе-
мую глобализацию, которая в той или 
иной степени становится следующей 
стадией капитализма, вслед за импери-
ализмом.

Империализм, как высшая 
стадия капитализма

Все мы прекрасно знаем, что конку-
ренция, это не процесс, при котором 
производители улучшают свою про-
дукцию и отбирают самые ценные для 
производства кадры. Конкуренция, это 
метод захвата и монополизации рынка. 
Конкуренция приводит к тому, что в кон-
курентной борьбе рано или поздно один 
из капиталистов побеждает другого и 
становится монополистом на рынке.

То же самое происходит и на между-
народной арене между буржуазными 
капиталистическими странами. Импери-
ализм, это по сути и есть конкуренция, 
только в иных масштабах, когда рынком 
является не отдельно взятая страна, или 
регион, а весь мир. А конкурирующими 
сторонами являются не отдельные бур-
жуа, а группы капиталистов находящихся 
у власти в своих государствах.

И если на обычном рынке, появляется 
монополист, то почему спрашивается он 
не должен появляться и в больших мас-
штабах, на уровне всей нашей планеты? 
Конечно же должен. Империализм не 
может длиться вечно, как не может вечно 
длиться конкурентная борьба. На уровне 

всей планеты эта конкурентная борьба 
приводит к тому, что все отдельно взя-
тые империалисты в конечном счёте 
подчиняются самому конкурентоспо-
собному империалисту и начинают дей-
ствовать в его интересах.

Это всё так и осталось бы на уровне 
теоретических размышлений, если бы 
не суровая реальность, в которой пару 
фаворитов на место главного империа-
листа мы уже наблюдаем. Речь про США 
и Евросоюз как вы, конечно же, догады-
ваетесь.

Для капитала 
не существует отечества
Принято считать, что у пролетариата 

нет отечества, что он интернационален, 
так как у трудящихся общие интересы. 
Я спешу вас удивить, но капитал ни чуть 
не менее интернационален, чем проле-
тариат. Это мы можем наблюдать при-
мерно с середины 60-х годов, которые 
отмечаются началом роста так называ-
емых транснациональных корпораций, 
или в простонародье — ТНК. Когда один 
из капиталистов побеждает в конкурент-
ной борьбе и становится монополистом, 
ему становится мало и требуется рас-
ширение рынков, для увеличения своих 
прибылей и влияния. 

Согласно марксистской теории мы 
знаем, что при капитализме, власть в го-
сударстве находится в руках буржуазии, 
и само государство становится буржу-
азным.

Когда в экономике начинают прева-
лировать ТНК, мы получаем такую си-

туацию, что поскольку эти корпорации 
транснациональны, то и власть стано-
вится такой же транснациональной. 

Почему интересы США и Евросоюза 
столь схожи друг с другом, как и про-
водимая ими внешняя политика? Пото-
му что и там и там, буржуазная власть, 
которая, всего на всего, обслуживает 
интересы транснациональных корпора-
ций.

украина – пример 
верности марксизма

Вернёмся к Украине. Как я уже гово-
рил, Украина это просто таки живой при-
мер, наглядная иллюстрация верности 
марксистской теории.

Возьмём пару утверждений из основ 
марксизма. Например про буржуазную 
власть в государстве и использования 
государственной машины как оружия 
подавления и эксплуатации?

На Украине всё наглядно. Кандидат 
в президенты №1, под которого соб-
ственно говоря и делаются выборы, это 
олигарх Порошенко. 

Про насилие? Вот в России надо объ-
яснять, что есть политические заклю-
ченные, которые не бузили и не наруша-
ли общественный порядок, а выражали 
протест против капиталистов. Нет, не 
против России, а против этих хапуг… И 
то не понятно, скажут лучше эти хапуги, 
чем беспорядок. А на Украине людей 
давят танками и сжигают заживо, за то, 
что они, выступают против этой власти. 
Куда наглядней?

Буржуазные выборы это фейк. Вот в 
России надо объяснять, что за кого на 
выборах не голосуй, всё равно полу-
чишь ставленников буржуазии и капита-
лизм. Какая разница, Путин, Миронов, 

Устарел ли марксизм?

Жириновский, Навальный, Немцов, всё 
равно будет капитализм… Не понятно 
людям, говорят разный капитализм, и 
капитализм Путина, это же лучше чем 
капитализм Навального… А на Украине 
всё понятно, Пошел на участок и стал го-
лосовать? Признал право этих «уродов» 
проводить выборы, поддержал хунту. 
Куда наглядней?

О национализме
Национализм используется буржуа-

зией исключительно в целях раздробле-
ния трудящихся, дабы их проще было 
угнетать. В России это положение марк-
сизма не понятно. На Украине всё про-
ще, москалей на ножи, кто не скаче тот 
москаль! Вместо того, чтобы наёмные 
рабочие объединялись друг с другом 
в своей борьбе против капиталистов 
и олигархов, олигархи натравливают 
украинцев на русских москалей колора-
дов, разжигают межнациональную не-
нависть. И тем самым уводят борьбу в 
ложное русло. Куда наглядней?

На наших глазах история подтверж-
дает - марксизм живая теория, а не на-
бор догм. Диалектический материализм 
– это в первую очередь, действенный 
метод познания окружающего нас мира. 

Lenin-Kerrigan

МАЛО КТО УЖЕ НЕ ЗАМЕЧАЕТ 
исторических параллелей между 
тем, что творится сейчас на Укра-
ине, и тем, что творилось тогда в 
Германии. Бесчинства боевиков, 
подчёркнутое игнорирование за-
конов, ставка на силу и принужде-
ние. Из мелких различий — то, что 
уже не миллионы, как у Гитлера, 
а миллиарды стоят за теми, кто 
рвётся к власти. 

— Сегодня олигархи откинули за 
ненадобностью ширму из полити-
ческих представителей и начали 
осуществлять прямой военный 
диктат над братской республикой. 
Ныне открыто правят бал мил-
лиардеры — Порошенко, Коло-
мойский, Таратута и иже с ними! 
— сообщил в своём выступлении 
на часе политических заявлений 
депутат В.Н. Тетёкин. — Точно так 
же начинался немецкий фашизм, 
ибо Гитлер смог прийти к власти 
только при поддержке немецкой 
олигархии. Как и в 1930-е годы в 
Германии, нынешняя олигархиче-
ская диктатура пользуется полной 
поддержкой США. 

— У нас ещё есть время, как 
перед евронашествием в 1941 

Сложилась качественно иная 
ситуация в стране и мире

Сегодня мы живем в качественно иной ситуации 
чем та, что была еще в конце прошлого года. Возник-
ла реальная угроза для российской государствен-
ности в связи с нестабильностью у наших рубежей и 
вмешательством во внутренние дела соседней Укра-
ины иностранных государств. Сегодня делается все, 
чтобы организовать гражданскую войну на Украине и 
перебросить ее в Россию.

В этих условиях Президента и правительство бу-
дем оценивать по реальным делам. Г.А. Зюганов от-
метил, что в поведении Путина наметился поворот к 
реализму, и это в частности нашло отражение в его 
принципиальной позиции по Крыму. Однако такой 
поворот должен быть осуществлен и во внутренней 
политике. Страна сегодня встроена в мировую эко-
номику и полностью зависит от нее. «Нужна иная 
финансово-экономическая и социальная политика», 
- сказал он.

Об отставке правительства 
Медведева

С августа 2013 года КПРФ проводила кампанию по 
отставке Правительства Медведева, было собрано 2 
млн. подписей на улицах и 160 тыс. подписей в ин-
тернете. Председатель ЦК КПРФ пояснил позицию 
фракцию КПРФ в Госдуме, которая не ставила этот 
вопрос в ходе отчета Медведева в парламенте.

Депутаты учитывали складывающуюся без пре-
увеличения тяжелую международную обстановку, 
отметил Г.А.Зюганов. В этой ситуации КПРФ решила 
не настаивать на отставке всего правительства, так 
как неизбежный в таких случаях внутриполитический 
кризис ослабил бы международные позиции России.

В ситуации, когда Россия вынуждена защищать 
свои национально-государственные интересы в 
связи с кризисом на Украине, в условиях санкций и 
международного давления, парламентская процеду-
ра вотума недоверия правительству не получила бы 
поддержки общественности и широкого круга поли-
тических сил.

Но это не значит, что вопрос отправки в отставку 
трех блоков слабых министров-либералов Шувало-
ва, Дворковича, Абызова, Голодец, Ливанова, Фе-
дорова и др. снят с повестки дня.  Требования об 
отставке министров-капиталистов коммунисты как 
ставили и будут ставить, добиваться формирования 
правительства национальных интересов под назрев-
шую смену социально-экономического курса.

Kprf.ru

ПОЗИЦИЯ КПРФ ПО 
КЛЮЧЕВЫМ ВОПРОСАМ

году, срочно мобилизовать все силы 
общества для подъёма реального 
сектора экономики и нашей великой 
науки, пришибленной вашими ре-
формами — тогда и только тогда не 
страшны нам будут западные санк-
ции. Но первый шаг в этом направ-
лении — отстранение от власти ми-
нистров-экономистов-капиталистов, 
потому что деятельность «либера-
лов» из экономического блока в пра-
вительстве опаснее для России, чем 
любые «крылатые ракеты», — при-
звал думцев к действию наш депутат.

Но ведь думское большинство — 
точно такие же капиталисты, как и 
правительство, а ворон ворону глаз 
не выклюет.

По традиции на последнем засе-
дании месяца был рассмотрен план 
работы на следующий месяц: всего в 
мае будет шесть заседаний.

При обсуждении плана депутат-
коммунист В.И. Бессонов призвал 
как можно скорее обсудить предло-
женные КПРФ в феврале поправки в 
закон «О связи», которые приобрета-
ют особую актуальность в свете со-
бытий на Украине. Но думцы решили 
заняться им только в июне.

О «Венском документе», который 
ставит в неравные условия Россию 
и НАТО, требуя от России доклады 
о дислокации воинских частей, со-
ставе командования, персонала, во-
оружений и боезапаса, не получая 
информации взамен, напомнил Н.В. 
Коломейцев и предложил включить 
пункт о его денонсации. Но пони-

мания у думского большинства не 
встретил.

Тревожным было выступление де-
путата В.С. Романова — инженера по 
образованию, имеющего огромный 
опыт масштабной хозяйственной и 
партийной работы. Девальвация ру-
бля, суммарное воздействие вступле-
ния в ВТО и санкций, отток капитала — 
и никакой реакции власти, кроме «курс 
у нас выверен, будем идти дальше». 
Важнейшие, срочно необходимые за-
коны «О государственном стратегиче-
ском планировании», «О промышлен-
ной политике» опять откладываются, 
а потом расслабляющий июнь, затем 
каникулы, а ситуация с экономикой 
очень жёсткая.

Опасные цифры привёл, завершая 
обсуждение плана, Н.В. Коломейцев. 
Золотовалютные запасы Германии 
— 70% золота, 30% валюты. А у нас — 
4% золота, 96% валюты. И эта валюта 
— 47% долларовых бумажек, 41% — 
евро, остальное — «сборная солянка».

— Если мы действительно чувству-
ем опасность, то надо принимать те 
законы, что будут минимизировать 
эту опасность. Необходимо в ближай-
шее время провести закрытый «пра-
вительственный час» с приглашением 
министра обороны, руководителей 
Службы внешней разведки, ФСБ, что-
бы обсудить ситуацию вокруг России, 
— предложил наш депутат.

Но, похоже, думское большинство 
уже больше думало о предстоящих 
выходных...

Александр ТРуБИЦЫН.

В 1932 году немецкий художник Хельмут Херцфельде создал 
свой знаменитый плакат. Справа — небольшая фигурка в те 
годы ещё не страшного, а смешного Гитлера, вскинувшего руку 
в фашистском приветствии. А слева стоит массивная безликая 
фигура капиталиста, вкладывающего в эту руку толстые пачки 
денег. И лозунг предвыборной кампании Гитлера: «Миллионы 
стоят за мной!» Гитлер хотел сказать, что за ним миллионы из-
бирателей, но художник видел точнее. 

О МИЛЛИАРДАХ ЗА СПИНОЙ 
И ПЛАНАХ НА БуДуЩЕЕ

События на Украине, являются прекрасным наглядным примером 
для объяснения основ диалектического материализма, марксизма, 
основ политэкономии и классовой природы общества. 

ПОЛИТуЧЕБА
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За несколько месяцев до проведения 
акции горком заблаговременно получил 
ответ из администрации города с пояс-
нениями о порядке проведения меро-
приятий с организацией питания. День-
ги на кашу собирали коммунистическим 
миром, причём все наши старшие то-
варищи, далеко не богатые, с удоволь-
ствием делились частью своей пенсии 
на такое дело. 

Первым поздравил собравшихся с 
Днём Победы гармонист, коммунист, 
Александр Алексеевич Шишов. «50 лет 
в гимнастёрке», - говорит он про себя. 
Стихи А.Твардовского о Василии Тёрки-
не он читает наизусть, играет и поёт во-
енные песни. Женщины ему с удоволь-
ствием подпевают.

После ветерана выступил наш юный 
друг Николай, учащийся одной из му-
зыкальных школ. Коля играет на трубе 
и читает стихи. В этот раз он помогал и 
вести мероприятие. Впечатляющим ста-
ло выступление вокального ансамбля 
«Радость», лауреата различных конкур-
сов. Его участницы - из приёмной се-
мьи. Девчата исполнили песню «Закаты 
алые», детские голоса с болью разноси-
лись над площадью:

Кострома: угощали кашей по-солдатски и чаем
Накануне Дня Победы 8 мая коммунисты Костромы органи-

зовали специальный концерт в честь дня Победы на одной 
из центральных площадей города. Гостей мероприятия уго-
щали гречневой кашей с тушёнкой и сладким чаем. 

«А закаты алые, алые, алые
Перед боем выстрелы не слышны...
Не об этом вместе с тобою мечтали мы
За четыре дня до войны...»

Иван и Никита – участники детского теа-
тра художественного чтения «Слово» ЦНК 
«Традиция» также удивили своим талан-
том. Пареньки в пилотках с выражением 
читали стихи о войне. Чтобы так петь или 
читать – необходимо основательно про-
никнуться темой. Замечательно, что дети 
под руководством своих наставников это 
делают.

Тем временем приехал обед, была объ-
явлена раздача каши. И случилось то, чего 
организаторы не могли себе даже пред-
ставить - ветераны выстроились в оче-
редь!!! Более того, оказалось, что некото-

рые пожилые женщины принесли с собой 
тарелки и ложки и обрадовались, узнав, 
что у нас приготовлена для всех одноразо-
вая посуда!!! Лично я была поражена это-
му! И не могу до сих пор найти объясне-
ние. Вроде, не нищие, не совсем уж бед-
ные, просто пожилые люди, из условной 
категории «дети войны» (юридически та-
кого статуса нет), пришли по объявлению 
на праздник Победы, узнав о концерте и 
бесплатной каше…

Пожилые люди чуть не со слезами на 
глазах благодарили за праздник, а глав-
ное – за внимание. Ведь по их словам, в 
этом районе никто никогда для них ничего 
не проводит. А официальные мероприятия 
проходят далеко от площади Конституции, 
видимо, пожилым людям трудно решить-
ся выехать туда. Они даже оставили свои 
телефоны, чтобы мы приглашали их на по-
добные мероприятия в следующий раз. 

Надо отметить, что вообще на нашей 
площадке была спокойная и доброжела-
тельная атмосфера. Люди останавлива-
лись и без стеснения отведывали каши. 

И каша, кстати, понравилась, все гово-
рили – вкусная. Гречка с тушёнкой «Со-
вок», по рекомендациям знатоков. Каше-
вар Зоя доброжелательно раскладывала 
порции, наливала сладкий чай. Кто-то 
подходил и за добавкой. В общей сложно-
сти за два с небольшим часа мы угостили 
кашей по-солдатски около ста человек. 

К нам подходили не только ветераны. 
Дети, возвращавшиеся из школы, подхо-
дили на звуки военных песен и стихов. Все 
они с удовольствием и удивлением обеда-
ли у нас. Подходила и молодёжь, и пред-

ставители среднего поколения. Понятно, 
что основное желание попросить порцию 
из котла с кашей связано не с голодом, а 
с великим почтением к празднику. Многие 
улыбались, поздравляли с Победой. Все 
вместе мы объясняли детям о войне. Кста-
ти, напротив площади расположен мемо-
риал в честь детей блокадного Ленингра-
да, которых привозили оттуда в Кострому. 

Во время акции к нам присоединились 
незнакомые волонтёры с цветами – они 
вручили по красной гвоздике всем нашим 
пожилым гостям. Очень приятно, что этот 
праздник объединяет неравнодушных лю-
дей! 

Жаль лишь, что в самом начале накрапы-
вал дождь, было довольно прохладно, все 
лавочки были мокрые, а накануне вообще 
было очень холодно и ветрено. Главное – 
стало ясно, что такие мероприятия нужны. 
Они хлопотны, но вполне реальны. Будем 
считать это репетицией перед следующим 
годом, когда мы все вместе будем отме-
чать 70 лет Победы!

Татьяна ПАВЛОВА, 
секретарь Костромского 

горкома КПРФ.

Живые страницы истории
29 апреля 2014 года в Нерехте состоялось 

собрание «Дети войны – живая страница 
истории». Собрание проходило в ДК «Юби-
лейный» и собрало много ветеранов и участ-
ников войны, детей войны и современных 
детей, которые рассказали в своих сочине-
ниях о бабушках и дедушках, прабабушках и 
прадедушках, об их трудных годах детства в 
годы войны. 

Вели собрание Каурова Ангелина Ивановна – предсе-
датель общественной организации «Дети войны» в 
г. Нерехта и Федосеев Валерий Анатольевич. На со-
брании присутствовал Бутылкин Влаимир Геннадье-
вич, который вручил памятные медали ветеранам. 
В ходе собрания было зачитано решение, одним из 
пунктов которого было обращение к областной Думе 
инициировать принятие закона о статусе «Детей во-
йны» на федеральном уровне. И для всех присут-
ствующих был дан концерт. Звучали поздравления с 
предстоящим  Днем Победы со стороны Главы муни-
ципального района и Городского поселения.

1 мая Нерехтское отделение КПРФ провело ми-
тинг. В митинге приняли участие администрации 
города и района, Совет ветеранов, профсоюз ме-
ханического завода. Была принята резолюция, за 
которую проголосовали единогласно. На митинге 
присутствовало более 150 нерехтчан. Затем звуча-
ли песни о Родине, России в исполнении учащихся 
гимназии г. Нерехты.

Светлана РуМЯНЦЕВА, 
секретарь Нерехтского отделения КПРФ

9 мая в Москве состо-
ялись многотысячные 
шествие и митинг КПРФ. 
Акция проходила под ло-
зунгом: «Слава Советско-
му народу – победителю!» 
Колона демонстрантов 
двигалась от Пушкинской к 
Лубянской площади столи-
цы, где состоялся митинг. 

В праздничных мероприятиях 
принимала участие и делегация 
от Костромской области. Ком-

Мы обязаны сплотиться и победить!
мунисты и сторонники партии 
из Костромы и Волгореченска 
(48 человек). Особо бросалось 
в глаза огромное количество 
молодежи в рядах участников 
акции. Красный цвет знамени 
Победы разлился на протяже-
нии нескольких километров в 
колоннах демонстрантов. По 
всей Москве, на каждом ад-
министративном здании (а их 
в столице бессчетное коли-
чество), по настоянию КПРФ, 

9 мая были установлены ко-
пии Знамени Победы. В ходе 
праздничного визита в столицу 
делегаты от Костромской об-
ласти успели также посмотреть 
на движение боевой и воздуш-
ной техники на военный парад, 
праздничный салют. Возвра-
щались  с настроем «Мы обя-
заны сплотиться и победить, 
вернуть былое величие нашей 
Родине!»

Соб. инф.

ПАРТИЙНАЯ  ПЕРЕКЛИЧКА
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- Петро, ты что так быстро от кума 
вернулся?

- Да я стучал, стучал, не открывают. 
То ли никого дома нет, то ли сало едят.

***
Обращение в министерство соци-

альной защиты: «Внимательно изучил 
новый «Больничный лист». Подска-
жите, для какой должности в графе 
«средний дневной заработок» предус-
мотрено 6 клеточек?»

***
- Кум, в Украину или на Украину - ка-

кая разница?
- Ты помнишь, как в 1945 году гово-

рили: в Берлин или на Берлин? Вот то-
то...

***
Украинцы купили в США суперком-

пьютер. Привезли его на Украину, со-
брали, включили, задали вопрос:

- Кто будет президентом Украины в 
2020 году?

Компьютер думал, думал неделю, 
потом выдал ответ:

- Какой Украины?
***
Многие российские чиновники пере-

саживаются на отечественные авто-
мобили только тогда, когда их везут в 
следственный изолятор.

***
Экономисты предсказывают: дол-

лар в России скоро вернется в старые, 
добрые, советские времена - за один 
доллар будут давать 60 коп., за много 
долларов - 8 лет с конфискацией.

***
МВФ пообещал Украине кредит на 

17 млрд. долларов и добавил: Если не 
хватит, мы пообещаем ещё!

***
- Моня, я за нашу Украину шо-то со-

всем не пойму... Мине все твердят, шо 
мы воюем с Россией!

- И шо?
- Таки на сегодняшний день ре-

зультаты украино-российской войны 
- неутешительны. Потери Украины: 7 
танков, 1 самоходная гаубица, 10 бро-
немашин, 3 вертолёта. Сдалось в плен 
более 2 тысяч человек. И шо ты дума-
ешь? Российская армия на войну таки 
до сих пор и не явилась!..

***
- Кум, мне позвонил мой друг из 

России, сказал, что берёт бутылку го-
рилки, шмат сала и едет меня захваты-
вать! Я сказал, что без боя не сдамся 
и купил ещё две бутылки водки и пару 
кило селёдки... Пусть тока сунется! А 
жинка моя ещё и ведро вареников на-
лепила...

***
Соседи назвали своего кота «Оба-

ма». Я сначала думал — за тёмно-по-
лосатую масть. Оказалось — за непо-
колебимую уверенность, что он имеет 
право гадить в любом месте, где ему 
вздумается.

***
Шёл 2017 год, Россия «стонала» от 

34-го уровня экономических санкций. 
Госдеп издал 3-й том со списками 
кому нельзя приезжать в США. Европа 
топила дровами.

***
- Кум, мне кажется, что основной ис-

точник доходов государства – это кар-
ман его граждан.

* * *
«Радостное» событие для крымчан: 

спустя семьдесят лет на улицы горо-
дов и поселков полуострова вместо 
надоевшей милиции возвращаются 
полицаи...

* * *
Как сказал старый казак, если укра-

инцев пошлют воевать с русскими, 
надо встать на границе спина к спине 
и стрелять в тех, кто послал.

Посмотрите, не спеша фотографии с 
парада в Киеве в 2013 году, найдите их 
в Интернете. 

Видите? Это было год назад. Все-
го лишь год. Наши танки катили вме-
сте. Наши солдаты шагали вместе.
Наши флаги развевались вместе. 
И ленты с флагами были одни на всех. 
И Родина на танках была одна. 
И Перемога была одна на всех. «Одна 
на всех, мы за ценой не постоим,» - как 
поёт Лев Лещенко. Лещенко. Угадайте 
с 3-х раз его национальность...

И что теперь, Украина? Будешь слу-
шать Фрэнка Синатру, а не Льва Ле-
щенко? Слушать-то может и будешь... 
а подпевать и плакать, как с Лещенко, 
сможешь?

Що сталося з тобою, Україна?
Ты хочешь в Европу??? Так ты и есть 

Европа! Посмотри на эти фото. Что это? 
Африка? Азия? Антарктида, мать твою?

Посмотри на лица людей... тогда - 
год назад. На прекрасный Майдан... 
тогда - год назад.

Кто тебе сказал, что ты не Европа?
Консультанты из Вашингтона?
Олигархи из Днепропетровска? 
Доброжелатели из Варшавы? 
Или та горстка фашиствующих за-

падэнцев, которая изнасиловала твой 
Майдан и сожгла заживо сотню людей 
в Одессе? В Одессе!... В нашей общей 

Одессе-маме…
Тогда, год назад, ты была Европой. А 

сейчас ты Африка и на твоих площадях 
беснуется быдло с бандерой. Их немно-
го, но они пожирают твоё сердце.

Ты думаешь, что США и Европа (осо-
бенно поляки с немцами) хотят тебе 
светлого будущего, а Россия спит и ви-
дит как бы тебя съесть, распилить и по-
работить?

Украинцы, никто даже в самых диких 
фантазиях не намеревался вас оккупи-
ровать, разрывать вашу государствен-
ность, посягать на ваш (тогда ещё ваш!) 
Крым, Донбасс или Одессу.

Никто. Ни Бог, ни Дьявол, ни даже... 
Путин. 

А знаете почему?
Потому что, когда мы говорили НАШИ 

- наши танки, девушки, солдаты, флаги, 
ленты - мы в голове не разделяли укра-
инские или российские. Вообще!

Когда мы говорили: «НАШ КРЫМ», мы 
никогда не думали, что он российский. 
Мы всегда знали, что он ВАШ, украин-
ский... Нас вообще не волновало чей он.

Вы же были не просто братья. Вы про-
сто были НАШИ. Были...

Что же произошло, Украина? Любимая 
моя, Украина? Что же произошло??? 
Во время Великой Отечественной мои 
деды воевали на Украине.

Один из них погиб в Севастополе... 

ОДНА НА ВСЕХ
Кажется, что это было миллион лет тому назад... 

Нет. Это было в прошлом году, в Киеве, на Майдане — 
9 мая, 2013 года. День Победы. День Перемоги.

Обычная история войны…
Так вот, знаете о чём я думаю сей-

час?...
Я думаю, слава Богу, что мои деды 

и бабки не дожили до сегодняшнего 
дня. Потому что они бы прокляли нас, 
своих внуков, «колорадов» и «укропов», 
за братоубийственную войну.

Идите, дорогие украинцы, слу-
шайте Синатру. Он действитель-
но отличный певец. Да только 
не ваш... И никогда им не будет. 
А Лев Лещенко - ваш. И наш. 

С Днём Победы!
P.S. И последнее. Вы ведь тоже, укра-

инцы, слушаете в эти дни песню «День 
Победы» в исполнении Лещенко и пла-
чете. Я же знаю. И СССР тут не причём. 
Это голос крови. Он сильнее любого го-
сударства.

http://surkovrussia.livejournal.com

Дорогие ветераны, с 
праздником Победы!

Благодаря вам мы 
столько лет жили в спо-
койствии, наше государ-
ство было таким мощным, 
что враги его боялись. 
Нам верилось, что вся 
наша жизнь так и пройдёт 
в безвоенное время.

Теоретики коммуниз-
ма и социализма пред-
упреждали: если в мире 
господствует капитализм, 
войны будут всегда. Что, 
собственно, и произошло. 
Нам горько видеть то, что 
творится сегодня.

Многие из нас прекрас-
но понимают, что Россия сегодня стоит 
за правду. Но объяснить эту правду За-
паду невозможно. На Западе господ-
ствует философия капитализма.

Я не раз говорил, что только в славян-
ских языках от слова «род» произошли 
такие понятия, как «Родина», а также 
«родня», «родственники», «родные»…

В английском языке (самом распро-
страненном в мире) даже намёка на 
то, что Родина означает род человече-
ский, не существует. Повторю свои же 
слова: для них, Родина – там, где рынок 
и прибыль, так что объяснять им, что 
такое справедливость, человечность и 
сердечность так же бессмысленно, как 
людоедам читать Библию.

Единственное, что могут понимать 
империалистические державы, это 
силу. Пока вы живы, мы должны стать 
снова сильной страной. Сильной, пре-
жде всего, в военном отношении. Толь-
ко сила может заставить уважать дру-
гие народы тех, кто привык отнимать. 
Так было в советское время, когда 
наша власть вступалась за какую-то ко-
лонию в Африке, то колониальный ре-

ПОБЕДА – После БЕДы

жим там рушился, страна получала 
независимость, и туда боялись сунуться 
даже американцы, не говоря уже об ан-
гличанах, французах и немцах.

Вьетнам, Корея… За годы после Вто-
рой мировой войны американцы раз-
вязали войны более, чем в 50-ти точках 
планеты! Ну, какое их дело — есть во 
Вьетнаме демократия или нет? Что они 
суются всюду? Только Советская армия 
могла сдержать их от ненасытности.

Память о Великой Победе должна 
помочь нам понять, что мы нуждаем-
ся сейчас в такой же сильной армии, 
какая была в советское время. Но ка-
кой подъём в войске может быть без 
подъёма патриотического духа? А ни-
что не поднимает патриотический дух 
так, как песни военных и послевоенных 
лет. Ещё больше эти песни будут вдох-
новлять, если их исполнят представи-
тели молодого поколения, что может 
стать хорошим знаком преемственно-
сти поколений. Разрыв отцов и детей 
в обществе не так силён, как кажется, 
когда смотришь бесконечные бесов-
ские шоу по телевизору.

Послушайте эти песни и порадуйтесь 

на нашу молодёжь, среди 
которой сохранилось не-
мало светлых людей.

Ну, и напоследок, на-
помню об одном инте-
ресном случае… Делаю 
это в связи с тем, что в 
мире ведётся информа-
ционная война и моло-
дые люди в негодяйских 
капиталистических стра-
нах уже всерьёз думают, 
что именно американцы, 
а не советская армия, 
справились с фашизмом.

Когда Германия подпи-
сывала капитуляцию, её 
принимали представите-
ли СССР, США и Фран-

ции. Немецкий генерал-полковник Аль-
фред Йодль передал бумаги Жукову и, 
показывая на американского и француз-
ского представителей, с иронией спро-
сил: «А эти, что, тоже нас победили?»

С праздником Победы всех! Слово 
«ПОБЕДА» означает «после беды». И 
пускай таких ПОБЕД в нашем будущем 
будет как можно больше!

Михаил ЗАДОРНОВ.


